



Ofrece el INE justificar cada peso que se utilice en la elección de 2024

Visita a Sar. Lázaro.

Integrantes del Consejo General ofrecen “diálogo y respeto” a la Junta de Coordinación Política

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral (INE) ofreció a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados un presupuesto que justifique cada peso que se destinará a la elección de 2024.

En una visita al recinto legislativo, el Consejo General — excepto Dania Ravel y Uuc-küb Espadas — refrendó su compromiso de “explicar el por qué se pide cada peso, de forma transparen-

te y con certeza”.

El INE expuso su disposición a entablar “un diálogo de respeto y coordinación” con el Congreso, “que representa la pluralidad y la soberanía popular”.

Si bien los consejeros son responsables de organizar las elecciones, la construcción y el fortalecimiento de la democracia es una tarea de todas las instituciones del Estado mexicano y eso incluye que los actores públicos cumplan la ley vigente, aseguró el instituto.

“Hacemos votos porque ésta sea la primera de muchas ocasiones en las que se privilegie la comunicación y el respeto entre órganos del Estado”, —